

福山の歴史と文化、
アートを愛する
心を育む3館の展示を紹介

文化ゾーンの 美術館・博物館へ おでかけしよう

JR福山駅の北口を出ですぐ。
「ふくやま文化ゾーン」は、

お城や美術館・博物館などが点在する、
まさに福山の文化を醸成させるエリアです。

エリア内には6つの施設がありますが、
今回はその中でも代表的な3館を紹介。

現在開催中の展示を見て、
福山の歴史を学び、芸術を楽しみませんか。

01 ふくやま美術館 日本・西洋の近現代美術、 刀剣・茶道具も収集する美術館

3月23日(日)まで「神坂雪佳」展開催中

近代琳派と称される
芸術家の作品展

イタリアを中心とした20世紀ヨーロッパの美術、郷土ゆかりの作家の作品、日本の近・現代美術を中心としたコレクションを展開している「ふくやま美術館」。刀剣をテーマにした人気シミュレーションゲームにも登場する名刀、国宝「江雪左文字」も所有しています。

現在同館では、特別展「神坂雪佳—つながる琳派スピリット」を

3月23日(日)まで開催中。学芸課次長の中村麻里子さんに、見どころを聞きました。

江戸時代に花開き、日本古来の美意識に豊かな装飾性を加えた作家の作品、日本の近・現代美術を中心としたコレクションを展開している「ふくやま美術館」。刀剣をテーマにした人気シミュレーションゲームにも登場する名刀、国宝「江雪左文字」も所有しています。

現在同館では、特別展「神坂雪佳—つながる琳派スピリット」を3月23日(日)まで開催中。学芸課次長の中村麻里子さんに、見どころを聞きました。

江戸時代に花開き、日本古来の美意識に豊かな装飾性を加えた作家の作品、日本の近・現代美術を中心としたコレクションを展開している「ふくやま美術館」。刀剣をテーマにした人気シミュレーションゲームにも登場する名刀、国宝「江雪左文字」も所有しています。

現在同館では、特別展「神坂雪佳—つながる琳派スピリット」を3月23日(日)まで開催中。学芸課次長の中村麻里子さんに、見どころを聞きました。

江戸時代に花開き、日本古来の美意識に豊かな装飾性を加えた作家の作品、日本の近・現代美術を中心としたコレクションを展開している「ふくやま美術館」。刀剣をテーマにした人気シミュレーションゲームにも登場する名刀、国宝「江雪左文字」も所有しています。

現在同館では、特別展「神坂雪佳—つながる琳派スピリット」を3月23日(日)まで開催中。学芸課次長の中村麻里子さんに、見どころを聞きました。

02 福山城博物館 西国鎮衛を任された 10万石の城が体験型博物館に

3月30日(日)まで、生誕300年「阿部正右」展を開催

郷土の偉人が遺した
足跡を詳細にたどる

福山城築城400年に合わせ、2022年に大規模リニューアルした「福山城博物館」。福山

城と福山藩主に特化し、近現代の歴史にスポットを当てた展示を行っています。「見る」だけでなく、史実に基づいた体験型コンテンツやクイズ、映像なども充実。「遊びながら学ぶ」新しい博物館です。

同館では冬季企画展「福山藩主 阿部正右 名門阿部家の礎」

【会期】3月30日(日)まで
【休館日】月曜日
【観覧料】500円、高校生以下および福山市・府中市・神石高原町在住の65歳以上無料

福山城博物館 福山市丸之内1-8



学芸員・皿海さんのイチオシは、正右所用の兜「鉄鎧地二十四間筋嵌星兜 前立・鎧形」(個人蔵・3月2日までの展示)

03 県立歴史博物館(ふくやま草戸千軒ミュージアム) 瀬戸内地域の民衆の暮らしと文化に フォーカスした博物館

3月30日(日)まで、生誕300年「阿部正右」展を開催

水野家・松平家の後に福山藩主に就任した阿部家も有力な譜代を築いた正右の活躍を紹介する展示です」。

水野家・松平家の後に福山藩主に就任した阿部家も有力な譜代を築いた正右の活躍を紹介する展示です」。

阿部正弘を輩出する名門阿部家の礎

の礎を築いた正右の活躍を紹介する展示です」。

阿部正弘を輩出する名門阿部家の礎を築いた正右の活躍を紹介する展示です」。

<p